

BürgerStiftung Kernen

Fahnen malen (2)



Zweimal gab es bereits Gelegenheit. Bei der Infoschau in der Rumold Sporthalle und jetzt wieder beim Jahresfest der Diakonie hatten schon etliche Kinder die ersten Fähnchen für die Gartenschau im nächsten Jahr bemalt. Alle diese werden in zwei Wochen beim Sommerfest der Gemeinde den Rathausinnenhof schmücken. Dann laden Bürgernetz und BürgerStiftung Kernen am **Samstag, 14. Juli 2018 ab 10:00 Uhr** wieder ein zum nunmehr 7. Bürgerfrühstück. Wie gewohnt gibt es Kaffee und kalte Getränke vom Bürgernetz und BürgerStiftung. Alles Übrige zum Frühstück soll wie für ein Picnic selbst mitgebracht werden. Zur Unterhaltung spielt ab 10:30 Uhr **die Jugendkapelle vom Musikverein Rommelshausen**. Doch im Vordergrund soll die Begegnung und die Unterhaltung der Gäste stehen. In diesem Jahr wird es allerdings keinen Back- oder Marmeladen-Wettbewerb geben. Statt dessen sollen in einer **Charity-Aktion** viele Fähnchen für die Gartenschau 2019 gemalt werden, die als Fähnchenkette die Zuwege zu den lokalen Aktivpunkten begleiten sollen. Als Auftakt zum großen Fahnenprojekt des KuKuKs können alle Bürger/innen, jung und alt, beim Bürgerfrühstück erste Fahnen bemalen. Das Material wird vom KuKuK gestellt. Und Sponsoren werden für jedes bemalte Fähnchen 5 Euro an die BürgerStiftung spenden, die damit das Fahnenprojekt vom KuKuK unterstützt. **Machen Sie mit, damit im nächsten Jahr viele bunte Fähnchen über Kernens Straßen flattern!** (WR)